

本省庁出向者による座談会



西脇 崇

金融庁監督局総務課

高桑 唯

財務省大臣官房会計課

藤平 雅之

財務省財務総合政策研究所
総務研究部

◆本省庁で携わっている業務について

【司会:園部】 若手の皆さん、今日は集まってくれてありがとうございます。司会の園部です。私も、今年の7月に金融庁に出向し、金融機関のモニタリング業務を行っておりますが、皆さんは、今どのような業務を行っておりますか？

【田中】 私は、金融庁の証券取引等監視委員会で勤務しています。投資家が公正な環境で取引ができるように、プロの投資家や海外投資家がインサイダーや相場操縦といった不正取引を行っていないかを調査しています。調査した案件の中には、大手証券会社に行政処分として多額の課徴金を課すといったものもありました。

【四釜】 海外投資家も対象ということは、海外出張もあるのですか？

【田中】 そうですね。海外投資家が調査対象の場合は、海外当局と連携して調査します。実際、連携先の国へ出張し業務も行いましたよ。

【西脇】 私も金融庁で勤務しています。現在の郵便貯金・参事官室では、ゆうちょ銀行の監督業務を担当しています。経営計画や決算状況、新規業務等のヒアリングの他、災害・報

道等の突発的な事案に対する情報収集・報告といった業務を行っています。

【司会】 西脇くんの同期の藤平くんはどうですか。

【藤平】 私は、財務省の財務総合政策研究所で勤務しています。世界各国から100名ほどが集まる国際会議や研究所内で開催している研究会や研修の運営を行っています。国際会議の運営では、海外出席者と直接メールでやり取りをすることもあり、英語に触れる機会が非常に多く驚きました。

【四釜】 英語能力はどのように向上させているのですか？

【藤平】 省内には、様々な英語研修が用意されており、今後、私も受講してレベルアップしようと思っています。

【司会】 今年、北海道出向者の会の幹事になりました高桑さんはどうですか。

【高桑】 幹事の高桑です。財務省の官房会計課で勤務しています。役務契約の調達を担当しており、国際会議のロジ業務や委託調査、庁舎管理に係る一般競争入札など、財務省全般の様々な案件の契約手続きを行っています。財務省の様々な動きに触れることが出来る点が魅力です。

【司会】 今年出向して来たお二人はどうですか。



清水 睦子

財務省理財局国有財産調整課

四釜 早百合

財務省主計局総務課

田中 飛翔

金融庁
証券取引等監視委員会

【清水】 私は、北海道財務局から関東財務局へ1年間出向し、国有財産の現場を経験し、今年から財務省理財局に来ました。現在、国家公務員宿舎に関する企画全般や全省庁・財務局の宿舎計数の管理に携わっています。

【四釜】 私は、財務省主計局に出向してきました。現在は幹部秘書として、日程管理や事務の補助をしています。国家予算を司る主計局内の動きを肌で感じながら毎日業務を行っています。

◆本省庁の経験を今後、どのように北海道財務局で生かしていきたいですか？

【田中】 私の所属している部署には、弁護士、会計士、元証券会社の人といった専門性の高い方がたくさんいて、様々な知見が得られる環境です。そこで得た知見を北海道財務局の職員にフィードバックし、刺激を与えられたらいいなと思っています。

【西脇】 本庁での業務は、判断することにスピード感が求められるため、常に判断材料を広く持つよう心掛けており、その姿勢を活かしたいです。

【藤平】 大小関わらず会議の運営には、スケジュール管理等

のほかにも、様々な部局との調整業務が発生します。北海道財務局でも調整業務がありますので、東京で培った経験を活かしていきたいと思っています。

【高桑】 効率的な予算執行を目指した調達を行っており、財務省で学んだコスト意識を北海道財務局でも活かしたいです。

【清水】 財務省では、全国目線での業務に携われるため、北海道財務局とは違った観点を得ることができます。ここで培った観点を北海道財務局に戻った際にも活かしていきたいです。

【四釜】 財務省勤務で重要な「周囲との調整力」や「事務処理のスピード感」は北海道財務局でも活かしたいなと思っています。

【司会】 みんな、今日はありがとうございます。引き続き、東京から北海道財務局を盛り上げていきましょうね！

(座談会終了後・・・)

【司会】 そうそう、今回の座談会の打ち上げも兼ね、秋に、出向者で高尾山紅葉ツアーをしましょう☆

【四釜】 初めての高尾山。楽しみです♪

